



Presseausendung Österreichische Billardunion (ÖBU) – Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

Guttenberger, He und Lechner verpassen nach erfolgreicher Vorrunde UK-Open-Achtelfinaleinzug

10.05.2025. Österreichs Poolbillard-Asse Daniel Guttenberger, Mario He und Maximilian Lechner haben beim zur World Nineball Tour (WNT) zählenden UK Open im International Centre in Telford nach erfolgreich absolvierter Vorrunde gestern den Aufstieg ins Achtelfinale verpasst.

Guttenberger bezwang am Mittwoch in seiner Auftaktpartie den Deutschen Thomas Theurer mit 9:3, hatte anschließend auch den Engländer Elliott Sanderson mit 9:2 fest im Griff und realisierte den Endrundenaufstieg am Donnerstag mit einem weiteren 9:2-Sieg gegen Ramesh Gokhul aus Guyana. In der finalen K.-o.-Phase fand der Oberösterreicher gestern aber mit dem Vietnamesen Nguyen Anh Tuan seinen Meister und unterlag mit 3:10.

„Mit der Vorrunde war ich sehr zufrieden. Da sind die Matches relativ problemlos verlaufen. In der Runde der Letzten 64 bin ich dann aber nicht richtig ins Match hineingekommen, habe einmal schlecht gebreakt, bin zweimal schlecht aus einem Safe herausgekommen und war gleich 1:5 hinten. Ich bin dann noch auf 3:5 herangekommen, war dann aber etwas unglücklich und habe einen dünnen Ball verschossen und habe keine weiteren Chancen mehr bekommen. Das ist bitter gelaufen. Ich hätte schon gerne noch ein oder zwei Spiele drangehängt“ erklärte Guttenberger.

Ein ähnliches Schicksal ereilte Mario He. Der Vorarlberger startete am Mittwoch mit einem 9:1-Erfolg gegen Dmitrijus Teriajevas aus Litauen in die Vorrunde und legte mit einem 9:4-Sieg gegen den Südafrikaner JJ Faul nach. Im Endrundenqualifikationsmatch auf der Gewinnerseite des Doppel-K.-o.-Grunddurchgangs distanzierte He am Donnerstag auch den Koreaner Liu Ri Teng mit 9:1 deutlich und prolongierte seinen Siegeszug gestern in der K.-o.-Endrunde gegen den Griechen Alexander Kazakis mit einem 10:6-Erfolg. Im Duell um den Einzug ins Achtelfinale musste der Rankweiler aber dem Spanier Jonás Souto Comino mit 3:10 den Vortritt lassen.

„Gegen Kazakis habe ich sehr gut angefangen. Mitte des Satzes ist es noch ein bisschen knapp geworden aber am Ende habe ich dann wieder ganz gut gespielt und gewonnen. Souto hat gegen mich sehr gut gespielt aber auch etwas Glück gehabt und ich habe mich zweimal etwas verstellt und die schweren Bälle darauf dann verschossen. Er hat einfach besser als ich gespielt und ich hätte sehr, sehr gut spielen müssen um eine Chance gegen ihn zu haben“ sagte He.

Etwas mehr um den Endrundeneinzug zu kämpfen hatte Maximilian Lechner. Der Tiroler, am Mittwoch bei seinen Auftaktmatches gegen den Engländer Craig Brown (9:1) und den Mexikaner Rafael Martinez (9:0) noch ungefährdet, wurde am Donnerstag vom Taiwaner Tang Ching Ting deutlich mehr gefordert. Lechner behielt am Ende aber knapp mit 9:7 die Oberhand und bezwang gestern zu Beginn der K.-o.-Phase auch Tings Landsmann Wang Hung Hsiang mit 10:7. Für die Letzten 16 reichte es jedoch für den Innsbrucker ebenfalls nicht. Er unterlag anschließend Pijus Labutis aus Litauen mit 7:10.

Knapp am Endrundeneinzug vorbei schrammte Jonas Kornmesser. Der Salzburger startete am Dienstag mit einem klaren 9:1-Erfolg gegen Abdulrahman Khalid Alghanam aus Saudi-Arabien und rang in seinem zweiten Match den Engländer Frank Hughes mit 9:8 nieder.



Im Endrundenqualifikationsduell auf der Gewinnerseite gegen Bader Alawadhi aus Kuwait unterlag Kornmesser jedoch am Donnerstag mit 3:9 und zog auch bei seiner zweiten Qualifikationschance gegen den Niederländer Jan van Lierop auf der Hoffnungsrundenseite knapp mit 8:9 den Kürzeren und schied aus.

Major-Event seit 2022

Das UK Open ist ein Major-Event der von Matchroom Multisport organisierten World Nineball Tour. Die Premiere fand 2022 in der Copper Box Arena in London statt. Seit dem Vorjahr ist der Bewerb im International Centre in Telford beheimatet. Der Wettkampf umfasst erneut 256 Spieler und ist wie im Jahr 2024 mit insgesamt 200.000 US-Dollar dotiert. Titelverteidiger ist Robbie Capito aus Hongkong.

Nach Abschluss der im Doppel-K.o.-Modus ausgetragenen Vorrunde startete gestern die K.-o.-Endrunde, in der heute in weiteren „Race to 10“-Matches die Semifinalisten ermittelt werden. Am Finaltag am Sonntag erfolgt dann die Kür des neuen UK-Open-Champions in „Race to 11“-Semifinalbegegnungen und im „Race to 13“-Finale. Dem Gewinner winkt erneut ein Preisgeldscheck in Höhe von 40.000 US-Dollar.

Weitere Informationen:

WNT UK Open, Telford: <https://www.wntlivescores.com/events/uk-open-pool-championship-2025>

World Nineball Tour: <https://matchroompool.com/>

Livestream: <https://www.youtube.com/@MatchroomPool1>

Österreichischer Pool-Billard Verband: <https://oepbv.at/home.php>

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen Fotocredits © entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office

Österreichische Billardunion

Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef-Schöffel-Straße 46

3013 Tullnerbach

Tel. +43 664 5262065

<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>

www.billardunion.at